

Fototeca



El Coro de Cámara de la UACA, constituido por estudiantes y profesores, dirigido por el Maestro Humberto Malavassi, deleitó a la audiencia con el concierto de música sacra en la serenata a la Virgen de Los Ángeles, por la conmemoración de los 200 años de la aparición de La Negrita. (Agosto 2020)



Motivados por la emergencia que vive el país y con el deseo de colaborar del mejor modo posible ante la situación generada por la pandemia, además de velar por la seguridad de sus estudiantes, la UACA decidió realizar su primera graduación virtual. El Rector Malavassi junto a la Secretaria General, doña Lisette Martínez, y el Director Académico, don Dennis Bolaños inician la graduación virtual, manteniendo todos los protocolos establecidos. (Agosto 2020)



El Rector Malavassi y el Director del Centro, Dr. Malavassi Corrales, Cardiólogo y Electrofisiólogo, inauguran el Centro de Cardiología Integral (CECARI). Sus instalaciones se encuentran en la Clínica Inttegral Los Cipreses de la UACA. El CECARI ofrecerá atención médica de calidad en las patologías cardiovasculares que afectan cada vez a mayor número de personas. En la foto el Rector Malavassi se prepara para que le realicen un ecocardiograma. (setiembre 2020.)



El Director del Centro de Cardiología Integral (CECARI), Dr. Malavassi le realiza la prueba de esfuerzo a la estudiante de Educación Física de la UACA, Yokasta Valle. La señorita Valle es la campeona mundial de boxeo en las 105 libras.



El Rector Malavassi da el discurso de bienvenida de forma virtual a los estudiantes de primer ingreso del segundo cuatrimestre del 2020; a través de la tecnología, los estudiantes pudieron ingresar al auditorio 360. El Rector les da a los estudiantes algunos consejos sobre que, al comenzar los estudios en la universidad, ello les abre un nuevo capítulo en la vida de cada uno. En cuestión de unos pocos años, si perseveran en lo que han elegido, serán grandes profesionales.



El Coro de Cámara de la UACA se prepara para entonar el Villancico “A Belén Todos”, en El Tirol, San Rafael de Heredia, donde se grabó el Saludo Navideño del señor Rector, como regalo a la comunidad académica y al público en general. (Noviembre 2020)



El Rector Malavassi es acompañado de un grupo de colaboradores de la UACA, los que estuvieron junto a él en el Saludo Navideño. El mensaje que dio el Rector es esperanzador “Ha llegado la Nochebuena: Jesús, Dios y hombre verdadero, ha nacido. Gloria a Dios en el cielo y paz en la tierra a los hombres de buena voluntad. ¡Feliz Navidad ! (Noviembre 2020)

